

Le 31 mai 2010 s'est tenue l'assemblée générale ordinaire du groupe SERVICOM. Après avoir présenté les résultats du groupe, le PDG a passé en revue les différentes filiales avant de laisser la parole aux commissaires aux comptes pour la lecture du rapport général et spécial. L'assemblée a ensuite approuvée les états financiers de l'exercice 2009.

Avec un chiffre d'affaires consolidé de 17,3MD en 2009, le groupe a vu ses revenus augmenté de 47,4% par rapport à l'exercice précédent. Une hausse imputable aux bons résultats des filiales SERVITRA (+109% de revenus) et SERVITRADE (+49%). Le secteur des travaux publics est le secteur qui accapare la plus grosse part avec 52% suivi du secteur de la climatisation professionnelle (29%) et des télécoms (19%). Cette hausse de chiffre d'affaires est conforme aux prévisions du business plan fourni l'année dernière (17.5MD) lors de l'introduction du groupe SERVICOM à la cote du marché alternatif de la bourse.

La direction a aussi décidé de se focaliser principalement sur les secteurs à plus forte marge. Ainsi, SERVICOM privilégiera dorénavant les réseaux d'entreprises, dont le partenariat avec Tunisie Télécom et CISCO commence à porter ses fruits, par rapport aux RLA pour qui la marge se réduit de plus en plus. Grâce à cette politique d'optimisation des marges, le taux de marge brute du groupe s'est amélioré durant l'exercice 2009 atteignant 37,7% en 2009 contre 32,8% en 2008.

Tout ceci a permis au groupe de réaliser un résultat net de 419mD en 2009 alors qu'il était de -238,4mD en 2008.

En ce qui concerne les perspectives d'avenir, le groupe table sur une augmentation de chiffre d'affaires consolidé soutenue atteignant 25MD en 2010 et 37,3MD en 2012.

Du côté des investissements, le management a annoncé qu'il compte créer une nouvelle entreprise, SERVICOM IT, spécialisée dans la navigation et la géo-localisation. Le financement de ce projet sera réalisé grâce au réinvestissement exonéré des bénéfices de SERVITRA et SERVITRADE pour un montant de 154MD.

L'assemblée a ensuite décidé d'allouer la totalité du résultat distribuable en réserves.